



Verena in Sydney ist Südstern Nr. 1300

SÜDTIROL/SYDNEY. „Wir haben gestern den 1300. Südstern freigeschaltet bzw. eine Südstern-in: Es handelt sich dabei um die 28-jährige **Verena Zannantoni** aus Sarnthein“, sagt **Thomas Mur** vom Südstern-Vorstand. Verena Zannantoni ist Produktionsmanagerin beim Musiksender MTV und lebt seit vier Jahren in Sydney. Im Moment lebt ein Dutzend Südsterne in Australien. Seit kurzem sind diese in einem eigenen Australien-Planeten auf der Südstern Homepage vernetzt. Die Kastelrutherin **Sabrina Riedel** plant gerade ein erstes Treffen der Down-Under-Südsterne. Die 26-Jährige, die seit zwei Jahren in Sydney lebt, ist als Digital Project Managerin tätig. Südstern ist das Netzwerk von Südtirolern in aller Welt und unterstützt die Kommunikation und Netzwerkbildung unter den Mitgliedern und Südsternen.

Dolomiten, 7.10.